
 

 VOM 15.09.2016 1 | S e i t e  

 

8. Vorstandssitzung 2016 TSV Waldenbuch 1891 e.V. Tennisabteilung 
 
Zeit und Ort:   1.12.2016, 20:00 Uhr – 23:00 Uhr, „Matchpoint“ 

 

Teilnehmer: Heike Böhm-Hämmerle  (HBH) 
Volker Deinass  (VD) 

  Ulrike Felger (FE) 
Jürgen Först (ab 21:45) (JF) 
Bodo Knüppel  (BK) 

   Günter Tovar  (GT) 
 

Zusatzverteiler:  Christian Behret  (CB) 
Pedi Ksoll-Bornhak  (PKB) 

 
Protokollführer:  FE 
 

1. Abteilungsleitung  

Protokoll / offene Punkte 
Etwaige offene Punkte wurden in die Agenda der Vorstandssitzung integriert. Der AL berichtet kurz 

aus der HA-Sitzung. 

 

2. Sportbetrieb 

Die Jugendversammlung war ein guter Erfolg. In konstruktiver Atmosphäre und unter guter 

Beteiligung wurden wichtige Punkte zum Mannschafts- und Trainingsbetrieb der Tennisjugend 

besprochen. 

Für die Mannschaftszusammenstellung der Tennisjugend im Sommer gehen die Beauftragten für den 

Jugendbereich auf Haiko Kraiss zu, um mit ihm die weitere Vorgehensweise zu besprechen. Die 

Mannschaftsmeldungen im Jugendbereich wurden besprochen und nach der Vorstandssitzung 

aktualisiert. Die Meldungen im Erwachsenenbereich werden ebenfalls heute noch angepasst. Als 

signifikanteste Neuerung meldet die Abteilung im Sommer 2017 erstmals eine zweite Damen 40-

Mannschaft, die aus den Hobby-Damen 2 hervorgeht. 

 

3. Technische Anlage 

Auf mittlere Sicht wird die Anschaffung eines neuen Aufsitzrasenmähers notwendig. Joachim 

Halverscheidt und Johann Ebner werden sich bei der Frühjahrs-Messe der Fa. Hörz im März hierzu 

gemeinsam informieren und ggf. ein geeignetes Gerät zum Aktionspreis auswählen und für den Kauf 

vorschlagen. 
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Der hohe Wasserverbrauch war vermutlich dem besonders intensiven Wässern der Plätze 

geschuldet, welches uns eine top Platzqualität beschert hat. Zudem war die Witterung in den letzten 

Sommern eher trocken. Um Lecks auszuschließen, wird über eine Absperrsystematik überprüft, ob 

die Uhr trotz ausgeschalteten Wassers weiterläuft. Der Vorstand bittet Gregor Warnecke, der sich 

um die Freiplätze verantwortlich mitkümmert, diese Aufgabe zu übernehmen. 

Den Anwohner des Hasenhofs wurde von Unitymedia der Anschluss an schnelles Internet angeboten. 

Diese Offerte gilt auch für die Tennisabteilung. VD überprüft den aktuellen Stand unseres 

Internetanschlusses und dessen Anschlussgeschwindigkeit. Wenn diese Informationen vorliegen, 

wird der Vorstand die weitere Vorgehensweise beraten.  

Die Sportwartin Halle HBH erneuert die Beschilderung der Umkleidekabinen, um Verwechselungen 

mit der öffentlichen Toilette, welche zur Gaststätte gehört, auszuschließen. 

 

4. Finanzen  

Die finanzielle Situation der Abteilung ist nach wie vor unauffällig. Bei verschiedenen Positionen 

konnten Ausgaben vermieden werden.  

Sportwart VD schickt allen Mannschaften eine Erinnerung zur Begleichung der Platzkosten, da die 

Bezahlung noch etwas schleppend läuft. 

 

5. Verschiedenes  

Die Tennisanlage beherbergt auch 2016 wieder den Nikolauslauf der TSV Leichtathleten sowie das 

weihnachtliche Lagerfeuer der TSV Trimmies.  

Kinder aus der Abteilung wurden als Ballkinder für das ITF Women-Turnier im Januar in Stammheim 

angeschrieben, die Teilnahmeplanung läuft. 

 

6. Nächste Termine 

19. Januar 2017 – Vorstandssitzung 

16. Februar 2017 – Vorstandssitzung 

10. März 2017 – Abteilungsversammlung  
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